

Face au manque de réactivité des français pour appeler le 15, les professionnels se mobilisent et lancent un petit film rappelant les « bons réflexes ».

[Cliquez ici](#) pour visualiser l'animation et aidez nous à la diffuser.

Lien de la page Facebook Infarctus-la-course-pour-la-vie : <http://www.facebook.com/#!/pages/Infarctus-la-course-pour-la-vie/267237336693715>

Le film est diffusé dès à présent sur les réseaux sociaux parce qu'il est urgent de mettre en place des campagnes d'information pérennes auprès du grand public, afin que l'appel au 15 devienne un réflexe pour tous les Français devant une douleur thoracique. Avec humour, le film marque les esprits. Deux personnages homme et femme montrent les comportements à adopter.

Pour rappel : **Les messages clefs : L'infarctus, la course pour la vie**

- 1. APPEL au 15 devant une douleur thoracique**
- 2. En attendant le SAMU :**

Si douleurs à domicile :

- s'allonger ou s'asseoir**

- laisser sa porte d'entrée ouverte**

Si douleurs sur la voie publique :

- s'asseoir ou s'allonger

- interpellier un passant pour lui demander un défibrillateur s'il y en a un à proximité

Appeler le 15 = partir gagnant dans la course pour la vie